

No	Indikator	Informasi	Resiko	Keterangan
1	Negara	<ul style="list-style-type: none"> <li>Indonesia</li> <li>CPI = 37</li> </ul> <a href="https://www.transparency.org/news/feature/corruption_perceptions_index_2017#table">https://www.transparency.org/news/feature/corruption_perceptions_index_2017#table</a>	Rendah	<p>Negara dengan index CPI &lt; 50 dikategorikan sebagai negara dengan tingkat resiko tinggi.</p> <p>Namun Acacia Beltim telah meminimalkan resiko ini dengan pencapaian sertifikasi VLK.</p>
2	Jenis kayu	<i>Acacia mangium</i>	Rendah	
3	Sertifikat pihak ke-3	Sertifikat VLK No. 38-SVLK-021 dikeluarkan oleh LVLK PT. Almasentra Sertifikasi. Sertifikat VLK berlaku dari 29 Mei 2018 s/d 28 Mei 2028.	Rendah	
4	Sistem CoC	Tercover dalam sertifikat VLK No. 38-SVLK-021 dikeluarkan oleh LVLK PT. Almasentra Sertifikasi.	Rendah	
5	Pemenuhan legalitas pengelolaan dan pemanenan hasil hutan	Salinan Dokumen Pendirian Perkumpulan Kelompok Tani Acacia Beltim No: 1 tanggal 05 Desember 2017.	Rendah	Tercover dalam sertifikat VLK No. 38-SVLK-021 dikeluarkan oleh LVLK PT. Almasentra Sertifikasi.
6	Perlindungan HCV/HCS	<p>Seluruh Areal Acacia Beltim adalah APL yang telah dikuasai perorangan, sesuai dengan ruang lingkup sertifikasi VLK dan telaah BPKH wilayah XIII. Sehingga tidak termasuk kedalam kawasan hutan.</p> <p>Tidak terdapat kawasan gambut dalam areal Acacia Beltim.</p> <p>Tidak terdapat kawasan HCV di dalam</p>	Rendah	

No	Indikator	Informasi	Resiko	Keterangan
		area Acacia Beltim		
7	Jenis-jenis dilindungi	<p>Tutupan lahan dari area Acacia Beltim adalah akasia.</p> <p>Jenis-jenis dilindungi terdapat di dalam kawasan hutan primer yang didalamnya terdapat jenis-jenis kayu alam dan kayu dilindungi.</p>	Rendah	
8	Hak tradisional dan sipil	<p>Masyarakat Belitung Timur banyak yang bekerja pada sektor swasta, dan menanam lada sebagai sambilan.</p> <p>Sistem kepemilikan lahan pada Acacia Beltim seluruhnya adalah perorangan dengan menggunakan SKT. Dikarenakan pengelolaan lahan hutan hak dilakukan oleh masyarakat setempat, maka konflik sosial tidak ditemukan.</p>	Rendah	
9	Konvensi ILO	<p>Pengelolaan hutan hak dilakukan oleh tiap-tiap anggota kelompok.</p> <p>Dalam peraturan pengelolaan hutan rakyat yang dilakukan oleh masyarakat tidak diatur mengenai ILO.</p>	Rendah	
10	Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3)	<p>Pengelolaan hutan hak dilakukan oleh tiap-tiap anggota kelompok.</p> <p>Dalam peraturan pengelolaan hutan rakyat dan dilakukan oleh masyarakat tidak diatur mengenai standar minimal K3.</p>	Rendah	
11	GMO	Akasia yang tumbuh di	Rendah	

No	Indikator	Informasi	Resiko	Keterangan
		area Acacia Beltim adalah perbanyakan hasil reboisasi di Bangka-Belitung.		
12	Konversi hutan alam ke penggunaan lainnya setelah tanggal 1 Februari 2013	Selanjutnya Balai Pemantapan Kawasan Hutan Babel telah menindak lanjuti surat permohonan telaah ini pada tanggal 20 Juli 2018 melalui Surat No. S/BPKH.XIII-3/2018 tentang lokasi areal Acacia Beltim berada dalam APL dan atau di luar kawasan hutan.	Rendah	